
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

南投縣竹山鎮社寮國民小學 

111學年度教科書選用會議紀錄 

日    期：112年 5月 10日 

時    間：13:30 起 

地    點：本校校史室 

主 持 人：主任 何政達                      紀  錄：教師 陳遠芳 

出席人員：如簽到單 

 

會    議   內   容 

一、主席 何政達主任致詞： 

      教育部將「閱讀」列為台灣有品運動主軸之一，本校也積極推動校內閱讀運動， 

    在提升學生的語文能力方面也各位老師也將語文天地教材，搭配於語文課程使用， 

    感謝各位同仁對校務運作的投入，大家同心協力下努力耕耘，建立共同的目標與願 

    景，不斷求新求變，展現本校之特色課程與多元的教學型態，得到家長的認同與尊 

    敬，在此對各位表達謝意與敬意，此時希望大家都能發揮教師專業的效能，一起用 

    心評選最適合的教科書，因應學生的需求，符合家長的期待，呼應社區的期望，讓 

    我們繼續為學生創造「快樂有效」的學習環境而努力，對於學生的各方面學習更持 

    續深耕。 

二、陳遠芳老師報告： 

      今天召開 111學年度教科書選用會議，依本校教科書選用辦法（如附件），請各 

    位老師在評選教科書時要顧及課程完整性和連貫性，依照任教科目慎選下學年使 

    用的教科書。英語課本已於會議前，由英語任課教師與新民國小英語任課教師共同 

    協議評選。 

三、許淑媚老師報告： 

    自然科、社會科建議由領域召集人召集授課教師，一起評選。 

四、莊志宏老師報告： 

      數學科已於課發會做成決議，採用康軒版課本，建議可以直接寫上版本表，不須 

    再評選。 



五、李宜瞳老師報告： 

   我想在一年級教科書評選上應留意一些部分，像習寫字的筆畫先盡量少一些，因 

 為一年級剛開始學寫字要先奠定字體的架構的認識，如果筆畫太複雜，那一年級的 

 小朋友容易會有挫折感，還有最好在課本內就搭配有和課文相關的閱讀教材，無形 

 中就可以提升閱讀能力。 

六、石季薇老師報告： 

   我認為習作的習題要多元，應該是教科書評選要注意的部分。 

七、石芳怡老師報告： 

   教科書選評上如果注意有配合各大教育議題的，我覺得這樣可以豐富小朋友的學 

 習經驗。 

八、陳柏銘老師報告： 

   在課本內就搭配有和課文相關的閱讀教材，無形中就可以提升閱讀能力，社會科 

 的課本是否有連貫性、是不是容易吸引學生也是重點。 

九、張福如老師報告： 

      教科書選評上如果注意有配合各大教育議題的例如海洋教育、人權議題，環境 

    教育、國際觀，我認為這樣可以擴展小朋友多元的學習經驗。 

十、校長結論： 

      經過本次討論之後，相信每位老師以專業的角度來評選 111學年度教科書，本 

    校將選出最適合的版本。教師評選完成交由教科書股統計後，彙整出下學年教科書 

    一覽表，再擇期召開課程發展委員會確認，最後公布。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


